

## 18 mars : Père dans l'ombre



Être père signifie introduire l'enfant à l'expérience de la vie, à la réalité. Ne pas le retenir, ne pas l'emprisonner, ne pas le posséder, mais le rendre capable de choix, de liberté, de départs. C'est peut-être pourquoi, à côté du nom de père, la tradition a qualifié Joseph de « très chaste ». Ce n'est pas une indication simplement affective, mais c'est la synthèse d'une attitude qui exprime le contraire de la possession. La chasteté est le fait de se libérer de la possession dans tous les domaines de la vie. C'est seulement quand un amour est chaste qu'il est vraiment amour. L'amour qui veut posséder devient toujours à la fin dangereux, il emprisonne, étouffe, rend malheureux. Dieu lui-même a aimé l'homme d'un amour chaste, en le laissant libre même de se tromper et de se retourner contre lui. La logique de l'amour est toujours une logique de liberté, et Joseph a su aimer de manière extraordinairement libre. Il ne s'est jamais mis au centre. Il a su se décentrer, mettre au centre de sa vie Marie et Jésus.

**Saint Joseph je te confie les pères de familles pour qu'ils assument pleinement la paternité qui leur est confiée et que les orphelins connaissent l'amour d'un père adoptif.**

Litanies de Saint Joseph

Joseph très fidèle, prie pour nous.

Miroir de patience, prie pour nous.

Ami de la pauvreté, prie pour nous.

Gloire de la vie de famille, prie pour nous.

Soutien des familles, prie pour nous.

**Notre Père**